

5. September 2010 - Coppenbrügger Herbstmarkt in Marienau

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 05. September 2010 um 08:50 Uhr

Coppenbrügger und Salzhemmendorfer Gewerbe präsentiert sich bei Wini in Marienau

Heute nochmals Herbstmarkt in Marienau - diesmal auch mit Swing von der Big Band Bisperode

Coppenbrügge/Marienau (wbn). Der 41 Mitglieder zählende Coppenbrügger Marktverein präsentiert sich heute nochmals mit seiner Gewerbeschau auf dem Wini-Gelände in dem Coppenbrügger Ortsteil Marienau.

Präsentiert wird die Vielfalt des Angebotes Coppenbrügger und Salzhemmendorfer Geschäftsleute. Von PC-Technik des future shop über Heizungstechnik von Oppermann, Geschenkideen von Dies & Das bis zu Mostprodukten der heimischen Dorfmosterei Seifert. Heute Nachmittag sorgt die Big-Band Bisperode für musikalische Unterhaltung mit flottem Swing und eingängigen Schlagern. Erstmals findet der traditionelle Herbstmarkt nicht vor der Coppenbrügger Burg sondern in Marienau an der Bundesstraße 1 statt.